
3月は水と衛生月間です！！

　●出席報告　
　　　　　　出席会員 32名（内免除会員 8名）
 　 　会員総数 49名（同上 17名）

NO. 2407
2019-3-1

２月２２日（第４例会）

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会 ３月１日（第１例会）

　●卓話　「スポーツを通じた人間育成」
　　　　　藤田佳孝会員

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ ３月１５日（第３例会）

　●卓話　「中国で会社を経営する（その７）」
　　　　　　中国の労働人口は 男女平等は
　　　　　　中国の弁護士と会計士は

大原　文会員
　●次年度理事会　11：30～ 12：10

シェラトン都ホテル大阪　3階　ホワイエ
　●食膳　〈中国　円卓料理〉

　●新会員入会式
　　　　　　　　　　泉　浩一氏（仏　　具）
　　　　　　　　　　田中浩之氏（石材工業）

　●表彰・ホームクラブ連続皆出席
　　　　　　山口（820）　大原（60）　宇津井（10）
　　　　　　中辻（10）　　　　　　　　　 各会員
　●お祝・誕生日　
　　　　　　今井　三木　　　　　　　　 各会員
　　　　　・結婚記念日　
　　　　　　岩永　光信　三宅　宮田　尾﨑（敬）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 各会員
　　　　　・会社創立記念日
　　　　　　三宅　岡部（倫）　　　　　　 各会員
　　　　　・入会記念日
　　　　　　宮田　永井　岡部（泰）　岡本 各会員
　●卓話　「学徒動員」

今岡　巖会員
　●理事会　11：00～ 11：30

シェラトン都ホテル大阪　3階　ホワイエ
　●50周年実行委員会　11：30～
　●クラブフォーラム（研修リーダー）　
　　　　　　　13：40～ 15：00

シェラトン都ホテル大阪　3階　金剛の間

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ ３月８日（第２例会）
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◆ 幹 事 報 告 ◆
①先週、ご案内させて頂きました新入会員2名の入会
について21日の期限までご異議がございませんで
したので、入会式は3月1日の第1例会で執り行わ
せて頂きます。

◆ 会 長 の 時 間 ◆
　1930年代に誕生して以来、80年以上の歳月が過
ぎ去ったこの現代社会では、四つのテストはその有効
性を喪失してしまっているのでしょうか？　それとも、
変化のテンポの速いこの時代においても、事業や専
門職に携わる人たちの指針として機能するに足る
洗練さを保持しているのでしょうか？
　真実かどうか―真実は不変であり、時代を超越する
ものです。真実は正義なくしては存在し得ません。
　みんなに公平か―顔を突き合わせてとは言わない
までも、腕を伸ばせば届くような所で、激しくやり合う
ビジネス手法に代わり公平さを取り入れたビジネスは
お互いの関係を傷つけるよりも、その関係向上に
役立ってきました。
　好意と友情を深めるか―人は生まれながらにして、
他者と協力して生きていく存在であり愛情を示すこと
は生来備わっている本能です。
　みんなのためになるかどうか―この項目は、食うか
食われるかを原則とする無慈悲な競争を排除する
ものであり、それに代わって建設的で創造的な競争を
導入するものです。
　四つのテストは国家という枠を超えたものであり、
国境や言葉の障壁を超越するものです。そこには、政
治や独断や特定の信条は介在しません。一つの倫理
規範としての存在以上である四つのテストは、いかなる
形であれ、人生を成功に導くための要素を含み持って
います。それは今日の社会でも有効性を保持し、かつ
実効性のあるものなのです。

　

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

　　　　　　ゲスト　　1名
 　　 ヴィジター 3名
　　　　　　　計　　36名
　　　　　       ホームクラブ出席率 80.00％
2月8日（第 2例会）補正出席率 100％（MU3名）

　●ゲスト＆ヴィジター（敬称略）
　　　　　上田　　豊（大阪南）
　　　　　佐々木恭一（大阪東）
　　　　　伴井　敬司（大阪難波）
　　　　　テチアナ・セゾネンコ（米山奨学生）
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BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう



会員増強にご協力を！！

に こ に こ 箱
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「新会員自己紹介」
石濱宏章会員

　坂出塩田工業の代表取締役を
しております、石濱です。
　弊社の業務内容は建物賃貸業
で、オフィスビル２棟、マンション
２棟を保有しているほか、土地と
店舗のリーシング物件もあり、これ
らの賃料が主な収入源であります。

　私は、昭和35年12月31日、お昼頃に天王寺区日本
赤十字病院で産声をあげました。大阪市立玉津中学
校に入学し、陸上競技（短距離走）と機械体操部に
所属していました。高校は京橋、鴫野にある、大阪貿易
学院高等学校（現在、開明高等学校）に入り、その頃
アナウンサーになりたく、放送部に入りました。3年間
NHK杯放送コンテストに参加しましたが、大阪地区
予選で敗退してしまいました。
　大学は保津川下りで有名な京都府亀岡市の京都
学園大学　経済学部経営学科に在籍していました。大学
卒業後、祖父が創業し、RCのメンバーでもありました
父が代表をつとめる、石浜内外硝子（株）に入社し、
東京営業所に配属され、約５年間東京暮らしをしまし
た。その後、大阪本社勤務となり、しばらく経理の仕事
もしながら、ガラス瓶販売営業をしていました。

（編集担当　石濱・中辻）

２月２２日（第４例会）
・ターニャさん、博士号取得おめでとう。
・山本（英）会員、幹事役ごくろう様でした。
岡部（泰）さん、境さん、お世話になりました。

西谷会員
・中尾委員長、浅井副幹事、三宅副SAA、有難う
ございました。ローターアクト見させて頂いて
面白かったです。

・岡部（倫）さん、毎度有難うございました。
村上（武）会員

・浅井さん、大変大変お世話になりました。
三宅会員

・初めての卓話よろしくお願いします。
石濱会員

卓 話 ２月２２日＜第４例会＞

尾崎　巖会員
　2007年7月西谷さん・坂本さん
の紹介で入会し、それから8年間
勉強させてもらいましたが、タイの
水害の影響で2年間の休会後4年
間退会し、今回、再度入会する事
になりました。弊社は天然ゴムの

◆ チャレンジ100 ◆
　各月の最終例会日は、全会員に出席を求める「チャ
レンジ100」 の日です。
　I miss you.
　藤田、濱田、今井、金山、永井、内藤、中本、南賀、上、
　梅崎、山本（智）、村上（正）　　　　　　　 各会員

◆ 委 員 会 報 告 ◆
50周年実行委員会

登録・接待総括小委員会　委員長　尾﨑敬則
　本日の例会終了後、ロビーにてミーティングを行い
ますので、関係者はご出席ください。

12月ニコニコ合計
　　　 ハット合計

109,000円
40,000円

②ガバナー指名委員会はガバナー・ノミニー・デジ
グネート候補者指名について、国際ロータリー
細則第14条に基づき、大阪ロータリークラブ会員、
吉川秀隆（よしかわ　ひでたか）氏が2021-22年度
国際ロータリー2660地区ガバナー候補者に指名
されたと宣言されました。

③地区米山奨学委員会より米山奨学生世話クラブの
お願いが会長、幹事、米山奨学委員長宛に届いて
おります。
配属される奨学生は、台湾出身で大阪大学の
李公雅（り　しょうが）さんですので宜しくお願い申し
上げます。

販売をしております。天然ゴムのシェアはマレーシアが
世界一の産地でありましたが、今は変わってタイが
世界一になり、世界の生産量1,338万トンの内、タイが
470万トン、次がインドネシア340万トンで、その80％
がタイヤに使用されています。天然ゴムを発見したの
は誰か？コロンブスが発見しました。次にタイヤを
発明したのはグッドイヤーではなく、ダンロップだそう
です。
　グッドイヤーはゴムを加硫させる技術を最初に
見つけた会社です。ゴム（ゴムバンド）はそのままでは
溶けてしまうので伸び縮みさせるために加硫という
工程が必要です。天然ゴムと合成ゴムの違いは、合成
ゴムは石油から作り、天然ゴムはゴムの木から採れる
白い樹液が材料になっています。
　固形ゴムと液体ゴムの使用用途の違いは、液体
ゴムはゴム風船などに使われ、固形ゴムはタイヤ等の
一般工業製品に使われています。世界のゴムの消費
量は中国が一番で全体の40％近くを消費しています。

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


